SPORT IN KÜRZE

Billard: Die Spielpläne stehen fest

Düren. Der Spielplan für die Meisterschaften des Billard-Kreis-Verbandes Düren steht, und die Wettkämpfe beginnen zeitnah mit der Disziplin Dreiband Senioren (ab 55 Jahre) in Girbelsrath, lautete die kurze Mitteilung des neuen Kreis-Sportwartes Simon Lüttgen. Der Aufwand, 167 Meldungen in 30 Disziplinen des Karambolsportes zu organisieren und die Spieltermine mit den sieben ausrichtenden Vereine abzuklären, ist nur schwer vorstellbar.

Der Spielplan ist somit das Ergebnis von zahlreichen Telefongesprächen und E-Mails und wurde den Vereinen und Spielern zugesandt. Interessierte können die Termine und die aktuellen Ergebnisse auf der von Berthold Becker geführten Homepage unter www.billardkreisverbanddueren de einsehen. (ulh)